



Diputados abordan el fenómeno OVNI

CIUDAD DE MÉXICO (CRYSTAL MENDIVIL).- Por primera vez, la Cámara de Diputados abordó el fenómeno OVNI. En reunión encabezada por el diputado Sergio Gutiérrez Luna, Jaime Maussan y otros especialistas explicaron la importancia de los hoy llamados Fenómenos Aéreos no Identificados.



IMAGEN
NOTICIAS

Abordan por primera vez fenómeno OVNI

Al recordar que él fue el primero en recibir testimonios de las fuerzas armadas sobre el tema, Maussan presentó a los legisladores los restos que, desde 2016, él asegura pertenecen a alienígenas, las momias de tres dedos encontradas en Nazca, Perú.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6422?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!6422&authkey=!ANo2-IZLJD8MkDY&ithint=video&e=2FtT7t>